
王鹏陪同省地税局领导调研龙子湖智慧岛

以扎实的作风推进国家城市先导区建设
本报讯 日前，河南省地税局局长、党

组书记智勐带队调研龙子湖智慧岛大数据
综合试验区发展情况，郑州市委常委，郑
东新区党工委书记、管委会主任王鹏
陪同。

智勐一行在智慧岛展示中心观看了
智慧岛宣传片，听取了智慧岛工作情况汇
报，对智慧岛大数据产业进行了初步了
解。随后，深入了解郑州农云大数据科技
有限公司、郑州行如舟农业大数据技术有
限公司、郑州新益华信息科技有限公司等
企业在农业、医疗等领域大数据开发应用
情况。王鹏详细介绍了郑东新区云湖组

团、科学谷的规划布局情况及未来发展前
景，智勐对智慧岛试验区的发展给予充分
肯定。智勐提到，希望郑东新区以更加扎
实的作风、更加有力的措施投入到产业发
展、招商引资中，拼搏进取，创先争优，全
力推进“六个一”及推进国家中心城市先
导区、示范区、核心区的建设。

据介绍，2017年，智慧岛管委会前后
30余次赴北京、上海、广州、深圳等地考察
华为、IBM、中诚信、卫诚征信、北京超图、
清华紫光等企业，推动龙头企业落户郑东
新区智慧岛。截至目前，共对接各类企业
420余家，其中对接的 220余家大数据企

业中，落地企业55家，已入驻企业36家，注
册资本金累计达 12亿元，龙头企业主要
有：全球领先的信息与通信技术（ICT）解决
方案供应商华为技术有限公司，全球最大
的信息技术和业务解决方案公司 IBM，具
有世界上单体最大的大学科技园的清华启
迪，清华大学国有资产管理公司紫光集团，
中国创新型技术服务商软通动力，以服务
器、软件为核心产品的国有企业浪潮集团，
中国领先的服务众包平台猪八戒网，以大
数据和金融模型研发为基础的专业大数据
征信机构河南卫诚企业征信有限公司等。
记者 马燕 通讯员 崔真真

本报讯 日前，郑东新区党工委副
书记、管委会常务副主任牛瑞华，副主
任周军营带领计划财政局等相关部门
负责人，看望慰问税务系统一线工作人
员，向大家表示新年问候，勉励大家再
接再厉，发扬成绩，为郑东新区经济社会
发展作出新的更大的贡献。

牛瑞华一行先后来到郑东新区地税局
第二税务分局、郑东新区国税局管理三科、
郑州新区契税分局办税大厅等单位，每到一
处，牛瑞华都向一线工作人员表示节日问
候，并详细了解收入情况，对税务部门取得
的成绩给予充分肯定。牛瑞华要求，2017年
全区税务部门在组织征收、依法治税、纳税
服务、文化建设等方面取得了显著成绩，为
郑东新区健康发展提供了财力保障和政策
支持。希望各级税务部门进一步提高服务
质量，加强征管工作，规范执法，依法征收，以

更加务实、高效、便民的举措做好各项工作，
保持郑东新区税收平稳增长，为经济社会发

展提供更大支撑、作出新的贡献。
记者 马燕 通讯员 丁雷/文 林飞/图

牛瑞华慰问税务系统一线工作人员

务实高效便民举措保持税收平稳增长

本报讯 近日，郑东新区管委会与河
南大学在郑东新区智慧岛签署合作框架
协议，双方将共建河南大学郑州研究院。
这也是 2017年以来，郑东新区管委会与
河南大学的第三次“联姻”。

据了解，本次协议明确了双方在研究
院建设与运行、组织机制与实施、人才引
进与培养、社会服务等方面的相应职责，
该研究院建成后将发挥河南大学的科技、
人才、智力优势，加快河南大学世界一流

学科大学建设步伐，同时推进郑东新区人
文、科技发展。双方负责人还表示，希望
以此次合作为契机，建立政府与高校对接
长效机制，实现互利共赢、共同进步。

回顾前两次的联姻，不难看出河南大
学与郑东新区合作越来越亲密：2017年7月
6日，为响应国家大众创业、万众创新号召，
河南大学与郑东新区管委会举行合作协议
签约仪式，双方共建大数据产业园和留
学生创业园，校区合作开启新模式。根

据协议，河南大学与郑东新区管委会将本
着“资源共享、优势互补、共同发展”的原
则，合作共建“郑东新区河南大学大数据产
业园”、“郑东新区河南大学留学生创业
园”，该项目是双方永续合作项目。

2017年9月13日，河南大学又与郑东
新区管委会举行了基础教育战略合作框架
协议签约仪式，本次签约标志着知启学校
正式移交河南大学管理，属于双方共同举
办的公办学校。记者 王阳 通讯员 李盼

郑东新区与河南大学共建河南大学郑州研究院

建立长效机制 推进人文科技发展

本报讯 近日，郑东新区人大工委首
次扩大会议在东龙大厦召开。郑东新区人
大工委主任王竹强出席会议，郑东新区纪
工委、法制办主要负责人等相关单位约50
人参加。会议由郑东新区人大工委常务
副主任邰松章主持。

会上，郑东新区人大工委副主任李汉志
宣读了《郑东新区人大工委主任、副主任及
工作人员职责分工》《郑东新区人大工委工
作制度》。随后，王竹强简要介绍了郑东新
区人大工委架构、人员构成等基本情况，总

结回顾了2017年人大工作，明确了2018年
总体思路和工作重点。就如何做好人大工
作，王竹强提出要做到“六个始终”：一是要
始终坚持党的领导，把党的领导贯穿于人
大工作始终。二是要始终围绕东区大局开
展工作，经常组织代表就龙子湖智慧岛等
重大项目建设开展视察、调研，提出合理化
意见、建议。三是要始终围绕服务代表履
职开展工作，及时为代表提供所需的各类
信息，着力解决遇到的困难，确保每位代表
都是主动履职、方便履职。四是要始终坚

持工作创新，针对东区实际，在工作思路、
工作方法等方面进行创新，使东区人大工
作有特色、有亮点。五是要始终坚持按制
度办事，严格遵循人大各项规章制度，保证
人大代表日常调研、视察等各项活动正常
有序开展。六是要始终抓好自身建设，完
善各级人大机构设置，配齐配强人大工作
队伍，建立人大工委学习制度、工作制度等
规章制度，持续提升人大工作人员政治素
质、业务能力，力争打造一支团结善战的
人大工作队伍。记者 王阳

郑东新区人大工委召开首次扩大会议

做好“六个始终”打造团结善战的人大工作队伍

大河遗址公园建设工作
明确分工建立长效机制
加快推进后期各项工作

本报讯 近日，郑东新区党工委委
员，郑州市白沙园区管委会主任、党委
书记赵长根一行调研龙源路办事处大
河遗址公园建设工作，龙源路办事处
副主任白昊杰陪同。

赵长根在详细听取了弃土场建设
工作进度及情况后，带队实地查看了
金水区飞地小河村附属物情况。赵长根
要求，一是加强沟通，积极对接。及时做
好与金水区相关单位协调对接工作，
对涉及的附属物进行普查统计，及时
划定界限，拉建围挡。二是加大工作
力度，明确时间节点。迅速组织人员、
设备，制订工作方案，务必保证在春节
前圆满完成围墙圈建工作，同时由办
事处派出人员进行看管。三是提前谋
划，建立工作原则。科学预判附属物
清表工作中易出现的重点、难点问题，
积极主动地与金水区相关单位协商制
订好附属物清表工作方案，明确职责
分工，建立长效工作机制，便于后期各
项工作顺利推进。
记者 王阳 通讯员 焦梦婷

31家首批试点企业
牵手华为云软件开发云

本报讯 伴随大数据热潮，华为云
软件开发云创新中心迎来了首批试点
企业，目前已有31家企业认可并确定
与华为进行合作，半数企业积极主动
开通测试账号，熟悉产品和服务，以便
后续无缝对接商用套餐。对接企业均
表示，华为云软件开发云功能强大，能
够解决软件开发过程中很多问题，让
企业更加聚焦业务，其中不乏中维电
子、云帆等非常有实力的公司。

“入驻智慧岛以来，有幸了解华为
云软件开发云DevCloud，注册账号即
开即用，经试用，我们的 IT团队表示
在云端进行项目管理、代码托管、代码
检查、流水线、编译、构建、部署、测试、
发布等功能非常方便，大大提高了产
品开发、迭代的效率和质量，非常适合
我们团队使用。”河南中维电子科技股
份有限公司主要负责人李建伟向记者
介绍，该公司是经政府认定的“科技型
企业”、“双软企业”和“高新技术企
业”，拥有大批专业技术与管理人才，
各类专利50多项，在大数据、互联网+
政务领域不断创新，打通了政府、社会
治理、社会民生、企业经济信息互联互
通“大动脉”的最后“一公里”。

据了解，企业上云已经成为政府
和企业推进实体经济与互联网深度融
合、创新构建现代产业体系的一致行
动，华为云软件开发云创新中心作为
华为面向软件企业服务的一个窗口，
立足于郑州，将来可能面向河南所有
软件企业，为大数据、智慧城市等建设
提供基础的软件开发平台，支撑河南
大数据综合试验区取得更大的进步。
记者 马燕 通讯员 李盼
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